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件　　　　　　　　　名 議決結果

意 

見 

書 

案

女子差別撤廃条約選択議定書の批准を求める意見書について 賛成 19
反対 0

原
案
可
決

教職員定数の改善、少人数学級の推進及び義務教育費国庫負担制度の充実を求める意見書
について

賛成 19
反対 0

「桜を見る会」の徹底究明を求める意見書について 賛成 8
反対 11

否
決

「あおり運転」に対する厳罰化とさらなる対策の強化を求める意見書について 賛成 19
反対 0

原
案
可
決

※市議会議員の定数は20人で、議長は採決に加わりません。
※ 請願書 （陳情書、要望書）の提出について：請願書等はいつでも受付をしていますが、審査の都合上、できるだけ定例会開会前の議会運営委員
会が開かれるまでに提出してください。なお次の定例会は、3月上旬の予定です。詳しくは、議会事務局（内線774）までお問い合わせください。

▎▎市議会からのお知らせ
大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、市の財政状況等を鑑み、大
和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。

学童保育所について
 冨野 孝之 議員

㉄私は、地域の学童保育所にかかわっております。働 
く保護者にとって魅力ある市となるよう、児童増加

により不足するスペース対策、先生（支援員）確保、「思
いやり教育に優れる保護者会での運営」の負担軽減を図る
運営委員との協議制の理想形検討、運営委員への助成金な
ど幅広い追加支援をお願いします。 

答建物の増設や小学校の余裕教室を活用できるように
働きかけを行なっています。片桐学童のように各学

童保育所に運営委員を置く方法や現在、４学童が加盟され
ている協議会に運営を委託する方法など具体的な方法を検
討しながら、各学童の保護者会と議論を深めていきたいと
考えています。

幼稚園へのエアコン設置について
 堀 川　力 議員

㉄本市では、昨年度に中学校で、本年度に小学校でエ
アコンが設置・稼働され、安心安全な学習環境が確

保でき嬉しく思う。一方、幼稚園ではエアコンが未設置で
あり、近年の猛暑による熱中症の危険から子どもたちの生
命を守るために、また、健やかな成長のために、一日も早
い全ての幼稚園へのエアコン設置・稼働を強く要望する。 

答小・中学校に引き続き、幼稚園につきましても年次
的なエアコンの整備が必要であると考えております。

できるだけ早期の稼働を図るため、リース方式での整備を
検討するなど、来年度の事業化に向けた予算確保に努めて
まいります。仮に新年度で予算が確保でき、順調に工事が
進めば、来年夏には稼働できると見込んでおります。

大和郡山市のまちづくりについて
公営住宅について 福田 浩実 議員

㉄①リノベーションスクールの取り組み内容と計画は？
城内学舎の跡地利用の整備内容は？②市営丸尾南団

地Ａ棟・Ｂ棟にエレベーターを設置すべきと考えますが、
ご予定は？市営住宅・改良住宅の募集回数を年１回から年
２回以上に増やすことは出来ませんか？

答①遊休不動産の活用によるまちづくりの担い手を育
成するスクールを今後３回開催するとともに、平成

３０年度改定の郡山城跡公園基本計画をもとに歴史公園と
して親しまれる公園整備に取り組んで参ります。②設置可
能な丸尾南団地Ａ棟・Ｂ棟について、今後、前向きに進め
ていきます。空家募集には住宅修繕費用が伴う為、今後も
予算の範囲内で１戸でも多くの住宅提供に努めます。

一般質問
発言の要旨


